

SESSIONI URDINARIA DI U 16 DI NUVEMBRI DI U 2022

N° 2022 /M3/ 35

QUISTIONI URALI DIPUSITATA DA U GRUPPU « GIUVENTÙ IN MOSSA »

Ughjettu : Baisse du prix du fret maritime – impact sur les ménages corses

Madame la Présidente de l'Office des Transports de la Corse,

Depuis Janvier 2016 et l'accession aux responsabilités des nationalistes le dossier maritime a fait partie des priorités de l'exécutif pour en finir avec l'époque de l'ex-SNCM et de ses conflits aussi couteux que répétitifs pour la Corse et son économie.

Sécurisation du principe de la DSP et des rotations, baisse des tarifs passagers et du fret, voilà le credo développé depuis.

Et c'est ce dernier point qui nous intéresse tout particulièrement. En effet, depuis le 1^{er} Octobre 2019, le prix du fret maritime a connu une baisse significative passant de 40 à 35€ le mètre linéaire¹.

L'un des objectifs étant de diminuer le coût de l'insularité pour qu'à terme, la baisse du prix du fret soit visible sur le panier de la ménagère.

Dans un rapport de synthèse datant de Février 2019 intitulé « *Produits de consommation courante en Corse - Niveaux et mécanismes de formation des prix* » le cabinet GECODIA spécialisé dans l'analyse économique et conjoncturelle, mettait en avant des écarts de prix entre la Corse et les régions du continent. Et préconisait notamment de mettre en place un suivi régulier des prix, et de s'assurer que la baisse du fret maritime soit répercutée par les distributeurs.

¹ Délibération de l'Assemblée de Corse N°18/266AC du 27 Juillet 2018

Cette question des prix en grande distribution est revenue dans l'actualité au moment de la crise dite des « gilets jaunes », et revient désormais sur fond d'inflation et de hausse de la précarité.

En ce sens, en Février 2021 une étude était commandée par l'OTC afin d'évaluer l'impact effectif des modifications de tarifications effectuées sur les dernières années pour les consommateurs corses, et plus particulièrement depuis l'entrée en vigueur de la tarification d'Octobre 2019.

Un marché public² d'un montant avoisinant les 50 000€, a donc été attribué afin de réaliser ladite étude.

Près de deux ans plus tard madame la Présidente, nous souhaiterions savoir si les conclusions de l'étude ont été remises à l'OTC ? Et quand seront-elles rendues publiques ?

A ringrazià vi.

² Marché N°5853033 intitulé : Étude sur la transmission aux prix à la consommation des évolutions du tarif du fret maritime – publié le 21/01/2021